



交通安全教室の実施



大 平 台

23(水)に郡駐在所のおまわりさん、安全協会、役場の担当者の皆さんの指導で、低学年(1・2・3年)、高学年(4・5・6年)に分かれて交通安全教室を開催しました。

低学年は、全体指導の後、学校前の信号を使って歩く練習を、高学年は、全体指導の後、自分が持ってきた自転車で、校舎前の広場に仮設の道路や信号を設置し、それを使って走行練習をしました。子どもたちは、命に関わることで説明をよく聞き真剣に取り組んでいました。まもなくゴールデンウィークですが、小学生の事故は5月に多いという統計もでています。慣れてきたあたりで安心して、油断から事故につながるのだと思います。大人も同じですが、この安全教室で学んだことを普段の生活にぜひ生かしてください。

米沢小学校だより
平成26年度第3号
平成26年4月24日



米沢小学校の学校教育目標

先日のPTA集会には大勢の保護者の皆様にお集まりいただきありがとうございました。全体集会で本年度の学校経営についてお話しさせていただきました。繰り返しになりますが、本校の学校教育目標について説明します。

心身ともに健康で 自ら考え正しく判断する 実践力のある子どもの育成

ほんき やるき げんき のある子

重点取組は

- ・ すすんで気持ちのよいあいさつ, 返事, 言葉遣い
- ・ 思いやりのある言葉, 行動
- ・ 学習習慣の定着と発表力の育成(学年×10分の家庭学習の定着)
- ・ 元気に運動, 健康な身体づくり

小規模校, 少人数学級の特性を生かした学校経営, 学級経営に取り組んでまいりますので, 本校の教育にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



全国学力・学習状況調査



22日(火)に本校でも6年生の全員(7名)が全国学力・学習状況調査問題(国語A・B, 算数A・B)と児童質問紙を実施しました。A問題が基礎学力, B問題が活用(応用)力をみる調査です。今回の調査は, すべての国・公立の小学6年生を対象とした調査で, この結果は8月下旬頃になる予定です。どんな問題が出たのかA問題を紹介します。

【国語】漢字の読み書き(下線部)

(読み) ① 道路の 標識 を見る。② 街灯 がつく。③ 勢いよく 走り出す。

(書き) ① 料理をのせた さら を運ぶ。② 勝利を いわう。③ かぜを よぼうする。

【算数】計算問題

① $46 + 57$ ② 903×6 ③ $9 - 0.8$ ④ $2 \div 5$ (わりきれぬまで)

⑤ $100 - 20 \times 4$ ⑥ $\frac{1}{3} + \frac{2}{5}$

(編集後記)

先日のPTAでは授業参観及び集会に, 多数の保護者の参加をいただきありがとうございました。ご覧になった担任の授業はどうだったでしょうか。学級懇談会では, いろいろな話し合いができたでしょうか。1年間よろしくお願いいたします。

学校も始まって3週間が過ぎ順調なスタートがきれました。1年生も勉強だけでなく学校生活でも覚えることが多く毎日大変ですが, 明るく元気に生活しています。ただ, 疲れが出る頃なので, 連休では身体も心も十分休養を取ってください。

さて, 23日には交通安全教室がありました。教わったことをよく守って交通安全に気をつけましょう。話の中で「車は急に止まれない」「信号で渡るときは, 右見て左見てまた右見て渡る」と指導していました。訓練では, 子どもたちは, 口で言いながら横断歩道を渡ってましたが, 実際は瞬時に確認することが必要です。子どもたちには, 自分の命は自分で守るという姿勢を教えていきたいと思えます。ご家庭でも, 命に関わることですので何回もしつけてほしいと思えます。また, 出かける時には, いつも「車に気をつけるように」と声をかけてやってください。よろしくお願いいたします。